

Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth wird vom Ausschussvorsitzenden das Wort erteilt und er gibt eine kurze Einführung ins Thema.

Das Projekt wird mehrfach gelobt. Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth weist auf die zu realisierenden Städtebauförderungsmittel hin.

Lt. Frau Schilf sollten die zuständigen Ausschüsse die Jurymitglieder bis zu den nächsten Ausschusssitzungen im September ds. Js. benennen. Die nächste Jugendhilfeausschusssitzung wird am 08.09.2015 stattfinden.

Der Vorsitzende lässt über die Vorlage abstimmen.

Beschluss:

Einstimmig beschlossen

Endgültig entscheidende Stelle:

Ratsversammlung